



## Iwakuni City Topics | まちの話題

3月16日、愛宕山まちづくり区域に移転した岩国医療センターと岩国看護学校の竣工記念式典が行われました。関係者がテープカットをして完成を祝った後、最新の設備を見学しました。新病院は11階建てで、延べ床面積は旧病院の1.5倍の広さになりました。最新の医療機器や屋上にはドクター用のヘリポートを備えています。

また、3月18日、同区域西側に移転した特別養護老人ホーム「灘海園」の竣工式が行われました。新施設は3階建て全室個室で、家庭的な雰囲気の中できめ細やかな介護ケアを受けられるようになっています。

**3月下旬  
灘海園 移転  
岩国医療センター・  
岩国看護学校 竣工**

**愛  
宕  
山**

**ま  
ち  
づ  
く  
り  
が  
前  
進**



## さくら J A P A N

3月2日・3日、玖珂町で昨年のロンドンオリンピックホッケー競技日本代表チーム「さくらJAPAN」の監督と選手によるトークショー&ホッケー教室が開催されました。トップアスリートの経験談やオリンピック秘話を聞き、ホッケーの技術を学びました。サイン会も行われ会場は大いに盛り上がりました。

## 夢に向かって！

3月3日、美和黒沢グラウンドで、市内外から20チームが参加して「美和弥栄湖カップジュニアソフトボール大会」が開催されました。地元チーム「美和東ビッグロイヤルズ」と「美和西ビクトリー」は惜しくも予選敗退でしたが、必死に白球を追いかける球児に、観客は惜しみない拍手を送っていました。

## Iwakuni City Topics | まちの話題



## 発表や体験 楽しい一日

3月9日、周東パストラルホール周辺で「周東生涯学習まつり」が開催されました。高森小学校「遊撃軍太鼓クラブ」の和太鼓を皮切りに、吹奏楽演奏や合唱、フラダンスなど多彩な演技発表が会場を盛り上げました。また、実演・体験コーナーも開催され、会場は楽しい一日を過ごす人たちでぎわいました。

## 支え合いを考える

3月12日、錦ふるさとセンターで、錦町宇佐地区で健康づくりの活動を行ってきた長谷医師と、錦地域内で医療福祉に携わる機関が「にしきの支え合いを考える集い」を開催しました。広島大学大学院教授の小林医師による講演や錦地域で実施した健康づくりアンケートの結果報告など、充実した内容の講演会となりました。



## ♪ウチら陽気な かしまし娘～

3月16日、由宇文化会館で、漫才トリオ「かしまし娘」で大ブレイクした、正司歌江さんを講師に招き講演会が開催されました。

「笑いと涙と希望の人生ドラマ」と題した講演会は、かしまし娘として活躍していた当時の秘話や、つらい過去の経験などを軽快なトークで、笑いの絶えない講演会となりました。



## ご飯が包丁にくっついで・・・。

3月23日、美川ムーバレー体験実習館で「岩国寿司づくり体験教室」が行われ、栄養士6人を含む12人が参加しました。

参加者は、酢飯を寿司枠に入れ、レンコン、シイタケ、錦糸卵を添えて押さえ、切る工程を体験しました。「切る工程が難しかった」との声もありましたが、見事な岩国寿司ができました。



## ホッケーで地域を元気に

3月25日・26日に大阪市鶴見緑地公園球技場で、第47回西日本6人制ホッケー選手権大会が開催され、小学男子と高校男子の部に出場したKUGAホッケークラブが見事優勝し、2冠を達成しました。我がまちスポーツ推進事業「ホッケーのまちくが」。まさしく地域を元気にしてくれる活躍でした。



## 新駅名は 「清流新岩国駅」

3月16日、錦川清流線の御庄駅の名称が清流新岩国駅に改められました。

駅ホームで行われた駅名改称記念式典では「清流新岩国」の駅名表示板が除幕され、出席した住民ら約60人が駅名改称を祝いました。

旧駅名の看板は、御庄地区自治会連合会男谷会長に手渡され、中央公民館御庄分館に飾られました。